

Les Restos Primeroche



Les Restos Primeroché

Depuis plusieurs années, dans les EMS Primeroché et du Grand Pré, existe le projet « Resto Primeroché ».

Ce projet est le fruit du travail interdisciplinaire des apprentis des services d'Animation Village, hôtelier et de la cuisine.

Ensemble, une fois par mois, ils proposent aux résidents une soirée « au restaurant » ; dans une salle réservée pour l'occasion au sein des EMS. Un menu complet à 3 plats : entrée, plat principal et dessert.

L'apprenti cuisinier propose 3 choix de menus raffinés, s'occupe des achats et de la préparation des repas pour la date fixée ; l'apprenti du service hôtelier s'occupe de dresser une belle table et de servir les assiettes et les boissons ; l'apprenti de l'Animation Village prépare les invitations, prend note des choix de menus des résidents et assure l'accueil et sa présence durant le repas.

Tout cela mis ensemble, fait du Resto Primeroché un moment convivial, chaleureux, hors du commun pour les résidents. Généralement, ils aiment se préparer comme s'ils sortaient réellement au restaurant.

Un tournus est prévu afin que durant l'année, chaque résident des 2 EMS puisse y participer, à raison de 6 invités par Resto Primeroché. Une belle occasion pour les résidents de partager les joies d'un repas spécial, de faire connaissance et de discuter, en petit comité et dans une ambiance feutrée.